
会 長 勝又 隆吉 A 副会長 藤間 孝夫 書 記 宝田 昌孝 会 計 陣内 康策

幹 事 加藤 博 ・藤曲 敬広 直前会長 勝又 隆吉 B 副会長 小野田 政弘

My Photo Corner

此処は何処？

私は誰でしょう？

？

※前回の写真は

勝又会長の家族

写真でした.

HAPPY BIRTHDAY
１１月 ２７日 小野田 政弘君

MENETTES HAPPY BIRTHDAY
１１月 １７日 高(藤曲) 敬淑さん

１１月 ２１日 綾野 裕子さん

WEDDING ANIVERSARY
該当者ございません
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第 ５ 回 役員会 報告

会長 勝又隆吉
2018年 11月 2日(金) 熱海 YMCAセンター

勝又会長挨拶：
１０月例会は、２０名の出席、卓話の内容も充実して良
い例会でした。
議題
1 合同例会の件：１１月２６日(金) ホストは熱海クラブ

会場は KKRホテル熱海、 PM ６：３０～
２ 富士山部部会・懇親会の件：１２月１日(土) 出席は

陣内、小野田、綾野、勝又、鈴木健之君の５名
３ クラブアワードの件：前年度の集計がまとまりました

＊ 委員会報告
プログラム：例会プログラムは後日熱海クラブより。

ドライバー：富士山部部会出席者は、会長まで連絡。

会報・広報：校正１６日(金)1 ７時、発送１７日(土)

親 睦：１２月１９日第三水曜日クリスマス家族会
KKRホテル熱海にて

CS・ TOF ：ジャガイモ他注文ご協力に感謝。
代金支払い済

YMCA・ＡＳＦ・EMC・会則：特に無し

BF･EF･IBC･DBC･YEEP ：特に無し

出席者； 勝又,藤間,陣内,菅谷,加藤,綾野（６名）

今 後 の イ ベ ン ト 情 報

◎１２月１９日(水) クリスマス例会・家族会 ：
KKRホテル熱海 １８；００～
メネット･コメットさんの参加お待ちしてます

◎１２月 １日(土)第４１回富士山部役員会・評議会
懇親会 受付時間:10時 30分～

場所：ニューウエルサンピア沼津: 登録費 6千円
◎１２月 ３日(月)熱海身障者ふれあい作品展

開場式 13時 30分より 福祉センター３ F

2018年 12月 クリスマス例会担当予告
例 会 12月19日(水）場 所 KKRホテル熱海
受 付 藤間 孝夫君 藤井 銀次郎君
司 会 菅谷 正君 開会の祈り 鈴木 健之君
ワイズの信条陣内 康策君 食前の祈り 勝又 隆吉君

閉会の言葉 加藤 博君

“奉仕は，元気で仲良く” 会報・広報委員: 綾野 憲夫 委員長・小野田 政弘 副委員長

国際会長主題 今 月 の 聖 句 アジア地域会長主題
“ Yes ,We can change ” 人は、たとえ全世界を手に入れても “Action”

『私たちは変えられる』 自分の身を滅ぼしたり、失ったりしては 『アクション』
東日本区理事主題 何の得があろうか。 富士山部部長主題
『為せば、成る』 『生き活き!ワクワク!仲間と共に!』
“ No challenge,NO fruit” ルカによる福音書９章２５節

クラブ会長主題 『奉仕は、元気で仲良く』“Ｔhe Service with Lively and Friendly”

2018年 10月 例会 報告

BF・EF委員 鈴木規雄
１０月は例年熱海クラブとの合同例会となっていま

したが、１１月に変更になったため、グローリー単独の

例会となり、 YMCA センターにて伊東クラブ２名、熱
海クラブ２名のビジターに藤井メネットの出席もあっ

て総勢２０名での開催となりました。

久し振りに加藤博君の司会でプログラムは進み、会

食後行われた結婚記念日祝いでは、６０周年のダイヤ

モンド婚を迎えられた藤井ご夫妻からお礼の言葉と

感謝の気持ちとして高価なチョコレートが配られま

した。かつて奈良傳賞を受けられワイズ歴５０年、その

功績に祝福の拍手が続きました。

卓話の時間には今年度新しく教育長に就任された

新村茂昭様から、校長先生の時に２年生の児童から受

験を控えた高校生を指導するなかで、よいところを見

つけてそれを広く伝え互いに感謝する手法で取り組

み成功した事例を挙げて、昔は叱って育てる教育をし

たが、今は褒めて育てる教育の時代になったとのお話

でした。我々グローリーの世代になると子育ても終わ

り、教育現場の情報はあまり聞こえてこないなか、貴

重なお話でした。質問時間には活発な質疑応答があ

り、改めて教育長とのコミュニケーションが深まった

ことで有意義な時間であったと思います。紹介者の綾

野君に感謝。その後はいつもの通りのスマイル、 Y 基
金の報告があり、少々早めの閉会となりましたが、会

場の片付けが終わるころには時計の針は９時を示して

おりました。

例会日・毎月第４水曜日１８：３０~２１：００ ＫＫＲホテル熱海 ☎ 0557-85-2000 勝叉会長 西山町26-3

※熱海YMCAセンタ－ ☎ 0557-82-8521 ☎ 0557-82-3588

2018年度11月合同例会プログラ

日 時 11月 26日(月) 18：30～21：00

会 場 KKRホテル熱海

受 付 緒方哲郎 君 西島智仁 君

司 会 橋本一実 君

開会点鐘 会 長 梅田邦彦 君

聖句朗読・開会の祈り

国家斉唱・ワイズソング 全 員

ワイズの信条・主題唱和 安田克巳 君

熱海クラブ会長挨拶 会 長 梅田邦彦 君

グローリークラブ会長挨拶 会 長 勝又隆吉 君

ゲストビジター紹介 会 長 梅田邦彦 君

食前の言葉 鈴木道夫 君

会食

フレンドリータイム

書記報告 熱海クラブ書記 松永正孝 君

Gクラブ書記 宝田昌孝 君

委員会報告 各クラブ委員会

卓話 『救急救命講習会・AEDの使用方法及び

心肺蘇生方法』 熱海市消防本部 様
誕生日・結婚記念日祝 司 会 者

スマイル 各クラブ親睦委員会
出席・スマイル・Y基金報告 各クラブ委員会

閉会の言葉 GクラブA副会長 藤間孝夫 君
閉会点鐘 会 長 梅田邦彦君 君

10 月 例 会 実 績

在籍者 17名 (内セニア会員 1名) スマイル&YMCA 基金 BF 目標 1人 8,000pt
出席者 14名 ゲスト 1 名 スマイル 21,000円 現金 pt 切手 P
メーキャップ 名 ビジター 4名 スマイル累計 141,000円 10月 14,000円
出席率 93% メネット 1名 YMCA基金 4,163円 累 計 58,000 円

月訂正出席率 % 出席者合計 20名 YMCA基金累計 17,344円 総 計 円



例会写真集

←開会の挨拶

勝又会長

↑ダイヤモンド婚

藤井夫妻

ビジター伊東クラブ

山田会長 →

当月お祝いされた皆さん 左から伊東クラブ山田、宝田、鈴木

健之、藤井夫妻、伊東クラブ金子の各氏

小遊三師匠チャリティー寄席

10 月 29 日(月)御殿場クラブの主催で小遊三師匠の
西日本豪雨、北海道地震支援のチャリティー落語会が

開催されました。当クラブからは勝又会長、加藤、綾

野、綾野メネットの 4名が鑑賞に出かけました。
当日は大盛況、 420 名の席が満席、御殿場クラブの

皆さんや応援の富士山部の方々は大忙しでした。

高座は雷門音助さんの落語、大神楽の鏡味味千代さ

んと進み、小遊三師匠の出番となりました。笑点の裏

話を交え会場を和ませてから人情話へと進み、聴衆を

引き付ける技はさすが名人！

↑卓話者 新村教育長

２０１７ 度 クラブアワード成績表

EMC委員長 藤曲 敬宏

CS 委員長 加藤 博

BF委員長 高橋 敏雄

Ｎ 氏名 クラブ 年賀 BF 総合獲得

Ｏ アワード 葉書 現金 ポイント

1 勝又隆吉 7050 160 600 7810

2 陣内康策 6800 260 600 7660

3 小野田政弘 5650 240 600 6490

4 綾野憲夫 5240 50 550 5840

5 宝田昌孝 3856 144 600 4600

6 藤井銀次郎 3350 520 600 4470

7 藤間孝夫 3350 150 600 4100

8 加藤 博 3950 50 50 4050

9 鈴木健之 3050 190 600 3840

10 菅谷正 2500 60 600 3160

10 高橋敏雄 2350 210 600 3160

12 中田稔 2110 50 600 2760

13 鈴木規雄 1800 110 600 2510

14 藤曲敬宏 1850 50 400 2300

15 池島恒夫 700 50 400 1150

16 江馬一 650 200 200 1050

17 高橋四郎 400 50 300 750

↑人情話で聞かせる小遊

三師匠

↑昔懐かしい太神楽を艶やか

に演じる鏡味さん

YMCAセンター清掃

CS委員長 加藤博
10 月 26 日土曜日 熱海ＹＭＣＡセンターの清掃

奉仕を実施しました。本来夏前に行うのですが、本
年はセンターの大規模防水工事があった事と、工事
が夏場だったため、猛暑での事故を避けて、秋の実
施となりました。
前回、私ＣＳ委員長が、集まりがよくなかった事

に対して苦言を呈してしまったので、先日教育長さ
んも仰っていたように、昨今はほめる時代、今回は
やって頂けるだけ有難いと、前日から必要な道具の
準備や下見をしておきました。
当日は 30 分以上早く行ったのですが、既に勝又

会長は開始しておられました。会長ははたきから、
私は今年もトイレの薬まきから始めました。次第に
精鋭部隊が集まり、総勢 6 名で雨漏りの無くなった
センターをピカピカに仕上げました。新たに腐食箇
所を発見するほど熱心に清掃しました。 1 時間で終
了予定でしたが、切りがついたのはちょうど 1 時間
30分でした。
その後は恒例の朝食会を致しまして、満足感いっ

ぱいで美味しく、尽きない会話が弾んでいました。
大変お疲れ様でした。有難うございました。次回も
よろしくお願い致します。

熱海クラブドッジボール大会

会長 勝又隆吉
11 月 10 日(土)、熱海マリンホールにて子供たち 430

名、父兄合わせて 1000 名が参加いたしました。熱海の子
供たちの半数が集まったといいますから壮観なことでし

た。

熱海市からは先日クラブで卓話をお願いした新村茂昭

教育長が出席され、御挨拶の中で「褒めて育てる」の話を

実践されておりました。お昼のカレーライスは熱海クラ

ブのメネットさんの奉仕によるもので、美味しく、楽し

く頂きましたが、大変な仕事だったと思われます

大盛況の大会でしたが、中でも年少者のプレーが大変

かわいらしく、自分たちの時代を思い起こしながら心豊

かにされました。この大会を盛り上げた熱海クラブの皆

様に感謝です。

※ドッジボールをドッチボールと表記する人がいま

すが、正しくはドッジで 英語の dodge（素早く身
をかわす）が語源です

撮影者加藤

博君を含めて

6名の勇者

「軌跡 丹那トンネル完成までのミステリー
復刻版⑩

この地で深い眠りについておられる一世同胞のおじ

いさん！

今日熱海の工

事現場に孫の

代に当たる私

たちが訪ねて

まいりました

ここ丹那トン

ネル熱海方面

入り口の真上

にある慰霊碑

には、三回の事故により犠牲になった六十七名の名前

が刻まれています朝鮮同胞の数も大勢含まれていま

す。

貴方たちが故郷を想い、夢の中で見た風景は懐かし

い父母、兄弟や美しい故郷の山河であったことでしょ

う。あなたたちの犠牲の上に私たちは今、異郷の地日

本に住んで幸せな大学生活を送っています

私たちは忘れません。異郷の地で犠牲になった同胞

の皆さんと日本の犠牲者のことを。

安らかにお眠りください

朝鮮大学校

歴史地理学部一年

初冬の陽が梅園のもみじを更に紅く染める中、若い

学生が一心に祈る言葉が静かに流れました。

時折、列車が轟音を立てて通過します。私たちは今、

便利な名乗り物に当

たり前のように乗り

ますが、そのための先

人の苦労や努力を決

して忘れてはならな

いと思いました。

昨年十一月二十五

日、東京都小平市の朝

鮮大学校の生徒が丹

那トンネル建設工事

で死亡した朝鮮の人たちの慰霊に「殉職者の碑」を訪

れました。日頃は梅園町の人たちが慰霊碑の周りの清

掃を行ってくれています。

平成から新年号に変わろうとする今、丹那トンネル

の事故から貫通、完成へと１００周年の日がに次々に迫

ってきます。

事故から１００年 2021年 4月
貫通から１００年 2033年 6月
開通から１００年 2034年 12月

私たちはこれから何かにつけて丹那を振り返らざる

を得なくなってきます。韓国との徴用工の問題も取り

上げられていますがこの事故で朝鮮出身者が 7名犠牲
になっております。




